



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El cortometraje "Primera Nieve" del joven director argentino Pablo Agüero de 29 años de edad, cuya infancia transcurrió en la localidad de El Bolsón, de nuestra provincia, recibió el 28 de mayo de 2006 una mención especial del jurado en la 59 edición del Festival de Cannes.

La cinta, de 15 minutos de duración, fue rodada en Río Negro, más precisamente en la zona de El Hoyo, Mallín Ahogado y Bariloche. Se trata de una vivencia autobiográfica que ocurrió cuando su autor contaba con sólo 5 años de edad y vivía con su madre en El Bolsón.

Durante un gélido invierno cordillerano, el monóxido de carbono de una estufa encendida en la cabaña que habitaban los puso en peligro de muerte. Inspirado en ese recuerdo intimista, "Primera nieve" entrecruza los hechos reales con una historia de conflictos de sentimientos entre el niño y su madre.

Según declaraciones de Agüero en Cannes, previas a la exhibición, el corto "ha sido como un ejercicio" con los mismos personajes. El filme quiere mostrar cómo "ese conflicto, esas necesidades cruzadas, pueden llegar a ser más peligrosas que el peligro en sí", resaltó.

La trama de la obra tiene que ver con experiencias de infancia, de haber vivido en un lugar donde la vida es muy dura y agreste.

En Cannes, el film pasó airoso una durísima selección en la que participaron alrededor de 3.500 cortometrajes de todo el mundo.

En el entendimiento que el cortometraje aludido es una clara manifestación cultural que de alguna manera reafirma la identidad provincial, particularmente de una región con una gran riqueza paisajística y por ende posee un gran valor cultural a destacar.

Por ello:

Autor: Francisco Orlando Castro



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural y paisajístico el corto "Primera Nieve" del cineasta Pablo Agüero, rodado en la zona de El Hoyo, Mallín Ahogado y Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.